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令和６年度 刈谷市緑化推進協議会 議事録 

 

１ 日 時 

令和７年２月４日（火）午後３時００分～午後４時００分 

２ 場 所 

刈谷市役所 ７階 ７０２会議室 

３ 出席した委員 ８名 

会 長：稲垣武 

副会長：清水雅之 

監 事：近藤和哉、坂野裕治 

委 員：石川健司、中川智揮、住田裕司、竹谷憲人 

４ 欠席した委員 ３名 

委 員：内藤昇、國仲美香、清水有希 

５ 事務局 

公園緑地課 山川課長、藤井課長補佐、浅野緑活用係長、都築主事、千種主事 

７ 傍聴者 

  ０名 

８ 公開・非公開の別 

  公開 

９ 議題 

（１）議案第１号 令和６年度事業報告について 

（２）議案第２号 令和６年度決算認定について 

（３）議案第３号 令和７年度事業計画案について 

（４）議案第４号 令和７年度予算案について 

（５）その他 

   ・緑化に関する補助事業について 

   ・市内の公園で発生した伐採木等の無料配布事業について  
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質疑 

≪議題（１）、（２）について≫ 

異議なし。 

 

≪議題（３）、（４）について≫ 

異議なし。 

 

≪議題（５）について≫ 

【会長】 

みどりの少年団の縮小について、改めて説明を求める。 

 

【事務局】 

 今年度はかりがね小学校、富士松北小学校の２校に活動いただいていましたが、部活動の廃止に

伴い令和７年度からかりがね小学校のみの活動となる予定です。かりがね小学校においても、新規

団員の募集を行わないことから、現在所属している団員の卒団に伴い令和８年度には、解団する見

通しです。 

 

【会長】 

 伐採木等の配布事業は、人気の事業だと聞いている。 

 

【事務局】 

 現在、本年度の申込みを開始していますが、既に多くの応募をいただいています。昨年度に実施

したアンケートでは、受け取った伐採木等は薪ストーブやアウトドア等で活用しているようです。 

 

【監事】 

 災害時の炊き出し等で利用できるため、地区でも確保したいとの話がある。 

 

 

 

 

以 上  


